

**FORMACIÓN ■ PROGRAMA TEMPUS**

# **El master de español que coordinará en Egipto la Universidad recibe 893.000 euros de la UE**

■ En el proyecto participan las Universidades de Coimbra y Bolonia

L.G.

La Universidad de Salamanca, a través del Vicerrectorado de Relaciones Internacionales e Institucionales, en colaboración con el Vicerrectorado de Innovación e Infraestructuras, ha recibido 893.000 euros para la creación de un Master conjunto para la formación de profesores de español en Egipto.

Se trata de un proyecto TEM-

PUS de la Agencia Europea cuya acción preparatoria financiada por la AECID por la que una delegación del Vicerrectorado viajó a Egipto en enero y mayo ha dado como resultado la concesión de un proyecto coordinado por la Universidad de Salamanca. También participan las Universidades de Coimbra y Bolonia, las seis universidades egipcias más prestigiosas en el campo del hispanis-

mo, el Instituto de Estudios Islámicos de la Embajada de Egipto en España, dirigido por su consejero El Sayed Soheim, y la Asociación de Hispanistas Egipcios, presidida por Nagwa Mehrez.

Por último, la Universidad también formará parte como socias de un proyecto para la formación de gestores académicos en Marruecos, coordinado por la Universidad de Cardiff.